
Womit werden Menschen auf der ganzen Welt getäuscht?

Wurde den Menschen nicht gesagt, sie sollten wachen und beten, um Versuchungen zu vermeiden? (Mt
26,41, Jak 1,12)

Natürlich fürchten die Menschen die Krone, von der sie glauben, dass sie zum Tod führt, den Corona-
Virus (Krone), und wissen angeblich nichts von der Krone, die Leben bringt (Offb 2,10). - Und was genau
stellt die Menschen auf die Probe, und wie? Vielleicht ist es die Angst, zehn Tage in Quarantäne zu sein.

Johannes 8:44 Ihr habt den Teufel zum Vater, und was euer Vater begehrt, wollt ihr tun! Der war ein
Menschenmörder von Anfang an und steht nicht in der Wahrheit, denn Wahrheit ist nicht in ihm. Wenn
er die Lüge redet, so redet er aus seinem Eigenen, denn er ist ein Lügner und der Vater derselben.

Das betrügerische Herz in allen Völkern, ist die Quelle allen Übels und aller Lügen in der Welt, und es hat
die Bösen dazu gebracht, seinen Wegen zu erliegen. Durch viele Menschen, durch viele Quellen hat es
erklärt: "Nimm den Impfstoff, damit dein Leben wieder normal wird". Ständig verführt es die Menschen
durch all ihre Lakaien auf der Erde, die ihren Begierden blindlings nachlaufen. Die Angst, nicht mehr in
die Kneipe, ins Restaurant oder ins Fitnessstudio gehen zu können, ist zu groß für die Leichtgläubigen.
Ihre Liebe zur Welt lässt sie fürchten, aus der Gesellschaft ausgeschlossen zu werden. Und die Lügen der
Regierungen,  der  Politiker  und  der  Medien,  der  verschiedenen  Gesundheitsorganisationen,  der
Prominenten, der Sportorganisationen und der Ärzte und Krankenschwestern tragen alle dazu bei, die
Menschen in Versuchung zu führen, denn der Versucher wirkt durch diese Menschen und sogar durch
Ihre Familie und Freunde. 

Hiob 20:15-16 Den Reichtum, den er verschlungen hat, muss er wieder von sich geben; Gott treibt es
ihm aus seinem Bauch heraus. Schlangengift hat er gesaugt: Darum wird ihn die Zunge der Otter töten.

Ganz zu schweigen von dem ständigen Druck und der sozialen Scham, die Menschen dazu verleitet, die
"Vipernzunge" nicht zu nehmen. 

Matthäus 12:34 Schlangenbrut, wie könnt ihr Gutes reden, da ihr böse seid? Denn wovon das Herz voll
ist, davon redet der Mund.

Auch hier ist die Angst, nicht in die Welt zu passen, ein zwingender Grund für diejenigen, die für das
"Wort Gottes" tot sind. Für diejenigen, die glauben, dass die Welt gut ist, für diejenigen, die leicht von
der Welt in Versuchung geführt werden. - Die Geimpften lieben die Welt, und sie haben sich impfen
lassen, weil sie ihr Leben in der Welt retten wollen, um in die sogenannte Normalität zurückzukehren.
Die Braut und der Bräutigam singen nicht in diesen Menschen, und das Licht der Kerze leuchtet nicht in
ihnen.  Denn  sie  sind  Geschöpfe  der  Welt  und  Diener  des  Satans.  Kurz  gesagt,  die  Begierden  ihres
eigenen Herzens sind von dieser Welt. 

1 Johannes 2:15 Habt nicht lieb die Welt, noch was in der Welt ist! Wenn jemand die Welt lieb hat, so ist
die Liebe des Vaters nicht in ihm.

Es macht ihnen offenbar nichts aus, ihre Chance auf ein ewiges Leben zu verlieren, was nicht dadurch
erleichtert wird, dass sie die Menschen über etwas anlügen, das eindeutig nicht sicher ist, und, was noch
schlimmer ist,  es  den Kindern aufzwingen.  Diejenigen,  die  ihr  Leben in  der  Welt  retten,  werden es
verlieren, und diejenigen, die ihr Leben in der Welt verlieren, werden es retten. 

Die geimpften Herzen versagen aus Angst vor den Dingen, die auf die Erde kommen, aus Angst, aus der
Gesellschaft  ausgeschlossen  zu  werden,  und  aus  Angst,  die  normalen  Dinge  der  Welt  nicht  tun  zu



können. Auch hier erliegen sie den Drohungen und Lügen Satans, die er durch seine Lakaien auf der Erde
verbreitet, die er immer in Positionen mit Autorität und Einfluss in seiner Welt platziert. Kurz gesagt, es
sind viele Menschen, die plötzlich an Herzinfarkten sterben, verursacht durch den Impfstoff. - Natürlich
hat  die  Impfung  bei  vielen  Frauen  zu  Fehlgeburten  geführt,  und  nicht  wenige  Neugeborene  sind
gestorben, nachdem sie von ihren geimpften Müttern gestillt worden waren.

Es ist ja nicht so, dass die Menschen nicht gewarnt worden wären: Hört auf, auf Autoritätspersonen zu
hören, denn es gibt nur einen, und das ist Gott, und Gott lügt nicht und betrügt nicht für irgendwelche
weltlichen Ziele.

Offenbarung 18:23 Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Pharmakeia
wurden alle Völker verführt.

Aber redet euch nichts ein, denn wie gesagt, durch Pharmakeia WURDEN (in der Vergangenheitsform)
alle Völker verführt. Natürlich bedeutet Zauberei im Griechischen Pharmakeía (d.h. Verabreichung von
Medikamenten), auch bekannt als Pharmazie, und Junge, haben nicht viele "Big Pharma" zu ihrem Gott
gemacht und aus dem goldenen Becher der großen Huren der Abscheulichkeiten getrunken, wobei diese
besondere  Abscheulichkeit  das  Immunsystem  in  einem  geschwächten  Zustand  bei  den  Menschen
zurücklässt.

Denn  sie  haben  diese  großen  Kaufleute  der  Erde  zu  ihrem  Gott  gemacht.  "Vertraut  auf  die
Wissenschaft", sagen sie. "Lasst euch impfen", schreien sie in Internetforen und auf Social-Media-Seiten.
Blindlings glauben sie den Herrschern dieser bösen Welt, glauben, dass der "Impfstoff rettet", und geben
ihm unwissentlich ein "Heiliges Standing". Sogar in der Kirche wird behauptet, "Gott würde wollen, dass
die Menschen sich impfen lassen".

1 Timotheus 6:20 O Timotheus, bewahre das anvertraute Gut, meide das unheilige, nichtige Geschwätz
und die Widersprüche der fälschlich so genannten »Erkenntnis«!

Natürlich, große Händler, diese großen Männer der Erde in hohen Positionen der Autorität pushen den
den Impfstoff, die überwiegende Mehrheit der Führer der Welt, der Papst, und vor allem die falschen
Christen, wie in einer Schlinge. - Und was ist als Schreckensszenario über die ganze Welt gekommen?
Eine Plandemie und ein giftiger Impfstoff, ganz zu schweigen von all den Lügen, die Satan durch seine
"Söhne des Ungehorsams" verbreitet, durch die er wirkt, indem sie den Begierden ihres Fleisches folgten
– offenbar sind die Werke des Fleisches – Pharmakeia, siehe Galater 5).

Trotzdem  sind  diese  Dinge  unversehens  eingetreten,  wie  es  in  der  Bibel  steht.  Wenn  Sie  die  Bibel
kennen, sollten Sie genau wissen, wie spät es ist. - Es tut mir leid, aber es kann nicht angehen, dass eine
Gruppe von Menschen auf der Erde bleibt und Menschen dazu zwingt, Gift gegen ein Virus zu nehmen,
das kaum tödlich ist. Es ist in niemandes Interesse, die Menschen zu belügen und in die Irre zu führen. 

2 Thessalonicher 2:10-13. - Bedenken Sie, dass diejenigen, die sich impfen lassen wollen, kein Problem
damit haben, wenn ihre nicht geimpften Mitmenschen aus der Gesellschaft ausgeschlossen werden. Das
ist das Wohlgefallen an der Ungerechtigkeit, die Ablehnung der freien Entscheidung eines Menschen. Es
ist wirklich keine gute Idee, sich in die Entscheidung eines Menschen einzumischen, was er mit seinem
Körper machen will, es ist nur einen Schritt hinter Mord und Vergewaltigung. 
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